



上風連の子



No.10 平成29年 12月22日(金)

発行責任者 校長 佐藤睦子

学校ブログのアドレス <http://www.aurens.or.jp/kids/>



力を合わせて、がんばった2学期!

上風連小学校 校長 佐藤 睦子



長かった2学期も終了です。この2学期は、何といても校舎の大規模改修工事が行われたことが大きな出来事でした。7月から始まった工事ですが、2学期の始業式では体育館をまだ使うことができなかったで、図書室に集合しての始業式でした。また、トイレが改修中で裏玄関に簡易トイレを設置しました。1・2年教室がまだ出来ていないので、しばらくは図書室や児童会室で勉強をしました。色々な教室が順番に工事となり、廊下が荷物でいっぱいだったのを思い出します。そんな大変な2学期でしたが、授業を工夫したり、子どもたちもよく頑張ってくれたりしました。そして、12月19日、改修工事もほぼ終了しました。色々な多くの方々にお世話になった工事でした。本当にありがとうございました。これからも、この校舎を大切にきれいに使わせていただき、後輩に素敵な校舎を残していきたいと思ひます。

また、学校生活を振り返りますと、2学期は水泳発表会、マラソン大会、学芸会等と、みんなで力を合わせて頑張ってきた学期です。一人ひとり努力して自分の力を磨き、クラスの団結力を高めてきた時期でもあります。授業の中でも、自分の意見をもって友達と交流し、よく考えることを頑張ってきました。まだまだ伸びしろはいっぱいですが、今の成長をみんなで喜び合いたいものです。この冬休みは、お正月をはさみ家族の団らんができ絆が深まる時です。どうぞ子ども達とゆっくり向き合う時間を持っていただければと思ひます。最後に今年のご協力に感謝し、来年もまた上風連小学校の子ども達のためどうぞよろしくお願いいたします。

ようこそ、そう組さん

12月7日(木)上風連へき地保育園年長のそう組さんが、小学校1年生の教室と一緒に生活科のお勉強をしました。昨年度から始まった保小接続カリキュラムの取組の一つです。あと3ヶ月少して新1年生になる年長さんが、現1年生に教えてもらいながら落ち葉や木の実を使って帽子やアクセサリを作りました。そう組さんはしっかり挨拶ができ、お話もきちんと聞くことができたので、楽しく取り組むことができました。1年生もそう組さんが来るので、はりきってこの日の準備をしてきました。当日は先輩として優しく教えることができました。3学期には1日入学もあります。少しずつ小学校に慣れて入学してくれるのを楽しみにしています。



別海町「子ども会議」

別海町内の小中学校児童会生徒会が一堂に会して、地域の取組の成果や課題を話し合い、別海町の将来に向けて考え行動する子ども会議です。上風連小学校では、前回の会議から児童会書記局で考えた「あいさつカード、運動カード、学習カード」に取り組んでいます。朝学習の前に書記局が学級を回って呼びかけ、全校みんなで取り組みます。その努力もあり、縄跳びを頑張ったり、色々な家庭学習に取り組んだり、元気な挨拶が増えたり毎朝すがすがしいスタートが切れて成果が見られます。次は1月12日に第2回子ども会議が行われます。児童会の活発な活動をみんなで支えて頑張っていきましょう。



☆上風連スケートリンク、12月23日(土)オープン!☆



待ちに待ったスケートリンクのオープンです。特別班のお父さん方が、夜遅くまで氷づくりをしてくれました。ありがとうございました。この後、保護者の皆様と先生方でリンク維持作業を行います。よろしく願ひます。これからたくさん子ども達が元気に利用してくれると嬉しいです。冬休み中もたくさん滑って楽しんでください。※リンク使用時間:午前9時~午後5時、リンクのおたよしも読んで下さい。

1月の行事予定

| 日 | 曜 | 行事予定 | 下校バス |
|----|---|---|--|
| 1 | 月 | 元日 | |
| 2 | 火 |  | |
| 3 | 水 | | |
| 4 | 木 | | |
| 5 | 金 | | |
| 6 | 土 | | |
| 7 | 日 | | 新春書初め大会 |
| 8 | 月 | 成人の日 | |
| 9 | 火 | | |
| 10 | 水 | | |
| 11 | 木 | | |
| 12 | 金 | 別海町子ども会議 | |
| 13 | 土 | | |
| 14 | 日 | | |
| 15 | 月 | 上風連もちつき大会 | |
| 16 | 火 | 冬休み学習会① 親子レク |  |
| 17 | 水 | 冬休み学習会② | |
| 18 | 木 | 3学期始業式 | 14:30 |
| 19 | 金 | 冬休み作品展 下校指導 ﾌｯ化物洗口 | 14:30 15:45 |
| 20 | 土 | | |
| 21 | 日 | | |
| 22 | 月 | 発育測定(男子) 給食費集金日 | 14:30 15:45 |
| 23 | 火 | 発育測定(女子) ALT 白鳥号 | 14:30 15:45 |
| 24 | 水 | 研修日(特別日課) PTA研修会 20:00~ | 14:30 |
| 25 | 木 | ﾌｯ化物洗口 | 14:30 15:45 |
| 26 | 金 | 委員会活動 | 14:30 15:45 |
| 27 | 土 | | |
| 28 | 日 | | |
| 29 | 月 | | 14:30 15:45 |
| 30 | 火 | 小中合同スケート大会 | 14:30 15:45 |
| 31 | 水 | 研修日(特別日課) | 14:30 |

◎3学期の始業式 1月18日(木)

1月18日から3学期が始まります。全員が、元気に登校するのを楽しみにしています。また、この日は、通常の5時間授業です。(給食あり)忘れ物のないようお子さんに声かけをお願いします。

◎いよいよ冬休みです!

12月23日(金)~1月17日(水)

今年度の冬休みは、上記の期間の26日間です。家族の会話、ふれあいを大切にして、毎日を元気に過ごしてほしいと思います。病気・事故等何かありましたら学校に連絡下さい。

◎冬休み学習会があります!

1月16日(火)、17日(水)

今年度は、冬休み後半に学習会を行います。3学期に向け生活リズムをととのえましょう。また16日には、PTA 児童委員会主催の親子レクレーションも行われます。

◎冬休み作品展を開催します!

1月19日(金)~31日(水)

冬休みを利用して、計画的に作品作りに挑戦しましょう。3学期が始まるとすぐに冬休み作品展を開催します。ぜひ、見に来てください。

◎PTA 研修会「コミュニティ・スクール研修」を開催します!

1月24日(水) 20:00~

上風連地区にもコミュニティ・スクールが導入され、平成30年度から2年間の試行期間が始まります。研修会は、地域センターで行われます。PTA や学校関係者だけでなく地域の方の参加も可能です。たくさんのご来場お待ちしております。

◎小中連携(乗り入れ授業)

1月22日(月)から乗り入れ授業が始まります。5・6年の理科の授業に上風連中学校の先生が入って下さいます。乗り入れ授業を通して、確かな学力の定着と学ぶ意欲の向上を図っていきます。

子ども相談支援センター相談窓口のお知らせ

いじめや不登校、体罰などの学校教育に関する悩み、子育て・しつけなど家庭教育に関する悩みなど相談してください。

●電話相談

☎ 0120-3882-56(無料、毎日24時間対応)

●メール相談

doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp
※急ぎの場合は電話相談を利用してください。

●来所相談 ※10:00~16:00

(土日・祝日、年末年始はお休みです。)

子ども相談支援センター

札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階

※上記の電話相談で予約してください。

